

Lorie : son enfance et ses débuts dans la chanson ! - 1/1

Cet article raconte en détail l'enfance de Lorie et aussi ses débuts dans la chanson. Les fans de la petite blonde de 20 ans vont être ravis de lire ceci !!

Quand on est née un 2 mai 1982, c'est déjà une consécration rare que d'avoir été invitée à chanter lors d'une réception à l'Élysée par le président de la République lui-même. C'est pourtant ce qui est arrivée à Lorie, petite fille de Français moyens à la manière de Sheila, star à dix-neuf ans !

La petite Laira de son vrai nom n'aura pas attendu longtemps pour brûler les planches.

Dès l'âge de cinq ans, elle chausse des patins à glace et se lance sur la piste.

Dix ans durant, elle glisse sur le sol gelé des patinoires, à la poursuite de son rêve de gloire et de scène. Puis, à quinze ans, brusque tournant : Laure freine des deux fers et devient Lorie. C'est décidé, elle sera chanteuse.

De façon classique, elle a alors participé à des petits spectacles sans prétention.

Parallèlement, elle se présentait à de nombreux castings et elle s'y est faite remarquer par Louis Elément, qui est aussitôt devenu son conseiller artistique.

Il l'a aussi présentée à Johnny Williams, son actuel producteur (qui compose également pour Larusso) et, tous les trois, ils ont élaboré une stratégie : diffuser son premier single *Près de moi* sur internet (sur le site <http://www.peoplesound.fr>) afin de tester la réaction du public.

Le résultat ne s'est pas fait attendre et quelques semaines plus tard, ils signaient un contact d'exclusivité chez Epic Group Project !

Taureau ascendant Bélier, elle n'est pas du genre à se laisser marcher sur les pieds.

En décembre 1991, Bernadette Chirac, la femme du Président, l'a conviée à animer la soirée de Noël de l'Élysée.

A cette occasion, le Président de la République en personne l'a félicité pour la bonne image qu'elle donnait de la jeunesse française.

Le 28 septembre, elle a donné son premier concert, et c'était à Nantes.

Ce concert a prit des mois entiers de préparation car il ne fallait pas rater son premier concert.

Du 2 mai au 7 juin, elle chante à La Réunion, à Tahiti, et aux Antilles !

Sa peluche fétiche, Sullivan, le personnage bleu du film *Monstres & cie*, et elle se passe un bon DVD sur son ordinateur portable pour passer ces coups de blues réguliers.